

O mon Dieu, plus je considère les avantages attachés à la connaissance de votre loi sainte, plus je l'appécie et plus je désire la connaître; hélas! que sont toutes les sciences en comparaison de celle-là? Aidez-moi donc à la connaître, ô mon Dieu, veuillez la révéler vous-même à mon intelligence; gravez-la profondément; que rien ne puisse jamais ni altérer ma foi, ni diminuer mon amour pour vous. Ainsi soit-il.

RÉSOLUTION.

Je ne négligerai aucun moyen de m'instruire de ma religion.

L'Eglise du Canada à celle d'Allemagne.

On sait l'odieuse persécution que le gouvernement Prussien fait endurer depuis longtemps aux Archevêques et Evêques de cette partie de la chrétienté. A ce sujet nos lecteurs verront sans doute avec un profond intérêt la lettre que Nos Seigneurs Iez Prélats de la province ecclésiastique de Québec, réunis en Concile, au mois de Mai dernier, ont voulu adresser à leurs vénérables collègues d'Allemagne et de Suisse, et la noble réponse qu'ils ont reçue de Monseigneur l'Archevêque de Cologne en son nom et au nom de ses dignes collègues.

Lettre adressée par NN. SS. l'Archevêque et les Evêques de la Province Ecclésiastique de Québec aux Archevêques et Evêques d'Allemagne et de Suisse.

A Nos Vénérables Frères les Archevêques et Evêques d'Allemagne et de Suisse.

Vénérables Frères,

Le bruit des persécutions dirigées contre l'Eglise de votre pays a franchi l'Océan, et vient remplir nos âmes d'une profonde douleur. Vous souffrez, et la vue des

1 Plusieurs journaux français ont reproduit cette lettre.